

## Das Reinbeker Stadtorchester erfüllt mit vollen Klängen das Bismarck Seniorenstift



Nach langen Vorbereitungen war es endlich soweit: das Reinbeker Stadtorchester ließ im Café Sachsenwald des Bismarck Seniorenstifts am 5. Februar in den Abendstunden die Zeit des Winters vergessen. 20 Musiker – unter der musikalischen Leitung von Andreas Goj - erfüllten den Raum und die Herzen der Zuhörer mit abwechslungsreichen Melodien. Das Orchester setzt sich aus vielen Generationen zusammen, wobei es zu betonen gilt, dass das älteste Mitglied 96 Jahre alt ist!

Nach einer Pause mit von der Betreuung zubereiteten alkoholfreien Fruchtcocktails, die auch für das Auge ein Schmaus waren, ging es weiter mit Glen Miller sowie Film- und Musicalmusik. Auch wohl Bekanntes von Udo Jürgens („Aber bitte mit Sahne“, „Griechischer Wein“) war zu hören. Sowohl Mitarbeitende des Hauses als auch Bewohnerinnen und Bewohner ließen sich zum Schunkeln und Mitsummen verleiten.



Vor allem aber rief so manche Melodie die eigene Jugend in Erinnerung. „Es ist schön, die Bilder vor dem inneren Auge zu sehen, als



ich jung war und ich das Tanzbein schwang“, resümierte einer der Bewohner am Ende des Abends.

